



Engagement für Südamerika

Christkind und Weihnachtsmann sammeln auf dem Trödel- und Antikmarkt Aachener Platz für die Initiative FUTURO SI. Vor allem viele Händler spendeten. Initiative-Mitglied Isabel Meckel und der Vorsit-

zende Fridhelm Griepentrog, (v.l.) sowie weitere ehrenamtliche Helfer hatten einen Stand aufgebaut. Hier boten sie südamerikanische Weine und Spirituosen, Olivenöle, Mandeln, Schokoladen und vieles mehr

an. Der Erlös kommt in die Kasse von FUTURO SI, die damit in Lateinamerika bedürftige Kinder unterstützt. In den vergangenen fast 20 Jahren sammelten die Düsseldorfer rund 2,5 Millionen Euro. Foto: Judith Csulits